

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > Segen für die Schulkinder und die neue Sonntagsschulmitarbeiter*innen

Für Paul Schmidt, Josua Oppenländer und Viola Rosocha begann nach den Sommerferien ein neuer Lebensabschnitt. Als stolze Erstklässler bekamen sie nicht nur einen Gruß der Gemeinde in Form eines Buches mit spannenden Geschichten, sondern auch Gottes Segen mit auf den Weg. Den sprach ihnen Sonntagsschulleiter Tobias Schmitt zu. Gesegnet wurden auch Alexandra und Oliver Oppenländer und Laura Mayer, die das Mitarbeiterteam in der Sonntagsschule verstärken. Ihnen versicherte auch die Gemeinde Unterstützung für ihren Dienst zu. "Bärenstark bist Du, mein Gott..." erklang es dann laut und fröhlich, bevor die Kinder ins Obergeschoß stürmten, um dort miteinander wieder Sonntagsschule zu feiern.

Gottes Begleiten und Segen gilt natürlich auch allen anderen, die nun wieder in die Schule gehen, oder die die Schule gewechselt haben, Schülern und Lehrenden gleichermaßen.

























Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

15:40:40 14.09.2022

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=244&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)